
令和２年第２回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 
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場  所  瑞浪市保健センター ３階 大会議室 
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教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行います。 

令和２年第１回教育委員会定例会の会議録署名委員に、２番 可児恵太

委員と４番 柴田洋子委員を指名しています。承認の署名をお願いします。 

  ―会議録承認署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、３番 加藤博之委員と４番 

柴田洋子委員の２名を指名します。 

 

教育長  日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各担当課長 

市内小中学校のインフルエンザの状況は、Ａ型からＢ型になり、瑞浪小

２、６年生が１クラス、土岐小１年生が１クラス、４年生２クラスの計５

クラスが１９日～２１日まで学級閉鎖をしています。 

１月２７日に東濃地区学校図書館教育賞表彰式に出席しました。市内では、

釜戸小が総合優秀賞、優秀賞の利用指導部門で瑞浪小、努力賞で瑞浪南中

が受賞しました。いずれも図書館を教育学習センター的な機能を持たせて

学習スペースを作ったり、ふるさと学習の成果や、施設訪問報告新聞を掲

示したりしています。学習の結果をまとめた記事が他の児童生徒のお手本

となるような活用をしているところを認められました。 

 ２月１０日に瑞浪市教育実践論文表彰式がありました。優秀賞は、明世

小、瑞小、瑞中の３名の教諭が受賞しました。６年目までの先生が対象の

新人賞は、瑞浪中、北中、土岐小の３名の教諭が受賞しました。優良賞は

南中１名、瑞浪小５名、特別賞として瑞小事務職員、北中校長が受賞しま

した。教科の実践はもちろんですが、今年度はいろいろな分野にまたがっ

ている論文をまとめている先生が受賞していると感じました。 

 岐阜県ふるさと教育表彰の優秀賞として陶小、稲津小、釜戸小、瑞浪小、

瑞浪中、瑞浪南中が受賞しました。教育委員会としてふるさと教育を推奨

していますので喜ばしいことだと思います。 

 ２月６日に岐阜県都市町村教育長合同冬期研修会が開催され、県教委か

ら様々な行政説明がありました。働き方改革、GIGA スクール構想、地域

学校協働活動について、新聞でも話題になりました４時禁、３時禁に対す

る対応、岐阜市の教育長よりいじめの経緯について説明がありました。い

ずれも今日的な課題であると認識しています。この後の総合教育会議でも

深めたいと思います。 

以上、教育長の事務報告とします。 

 

それでは、日程第４、議事に移ります。 

「議第１号 令和２年度瑞浪市教育の方針と重点について」を議題とい

たします。本案について、事務局の説明を求めます。 

 

---各課長順次説明--- 



 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

加藤委員 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

事務局次長 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

大事にしていただきたいところがあります。 

瑞浪北中学校のグラウンドは水はけが悪かったので改善されることは良

いことですし、成人式のことは、去年より良くしようと思えば思うほど熱

がはいり、期間も長くなり大変になると思いますが、実行委員の負担が増

えないように精選したいということなので大事なことだと思いました。 

学業支援員ですが、瑞浪小は人数が多いのでみんなで見合って学びあっ

ています。学校に１人というのは研修がなかなかできないので教育委員会

として、どの学校の支援員もレベルのアップができると良いと思います。 

ふれあい給食は、地元に近い学校の開催だったが、逆にこういう機会が

必要だと思っていた瑞浪小開催ということでよかったと思います。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

成人式の開催経費ですが、イメージとしては社会教育推進の分野になる

ような気がしますがいかがでしょうか。 

 

２つの分野に跨る形にいたします。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

課題指定園・校経費ですが、主張のある研究発表会ということを大事に

していただきたいです。 

 

課題を狭めて、実践につながるようなものになるよう工夫したいですし、

抽象的な目標ではなく、焦点を定めたものになるよう指導していきます。 

 

令和２年度の一色幼児園で８園が一回りするのでそれを機に内容の見直

しを考えようと思っていますので今のご意見を参考に行いたいと思いま

す。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し採決を行います。 

「議第１号 令和２年度瑞浪市教育の方針と重点について」を原案とお

り承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって「議第１号」は原案のとおり決しました。 

 

 



 

教育長 

 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

加藤委員 

 

 

社会教育課長 

 

 

加藤委員 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各担当課長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

次に「議第２号 瑞浪市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則

の一部を改正する教育委員会規則の制定について」を議題といたします。 

 本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---社会教育課長説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

冷暖房費を１時間につき３００円とありますが、あらかじめに予想で申

請時に冷暖房費も事前にもらいますか。 

 

鍵を返しにきたときに事後報告で徴収します。許可書にその都度手書き

で記入する方法を考えてします。 

 

実際使った後に事後申告ということですね。 

 

はい。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第２号 瑞浪市立小学校及び中学校の施設の開放に関する規則の一

部を改正する教育委員会規則の制定について」を原案のとおり承認するこ

とにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第２号」は原案のとおり決しました。 

 

次に「議第３号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる３月補正予算につい

て」を議題といたします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---教育総務課長、学校教育課長、社会教育課長、スポーツ文化課長より順次説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第３号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる３月補正予算について」

を原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 



 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

加藤委員 

 

教育総務課長 

 

加藤委員 

 

教育総務課長 

 

 

教育長 

 

各教育委員 

 

教育長 

 

 

 

各教育委員 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第３号」は原案のとおり決しました。 

 

次に「議第４号 令和２年度瑞浪市教育費にかかる予算について」を議

題といたします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---事務局長説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第４号 令和２年度瑞浪市教育費にかかる予算について」を原案の

とおり同意することにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第４号」は原案のとおり決しました。 

 

次に「議第５号 工事請負契約の締結について」を議題といたします。

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---教育総務課長説明--- 

 

ただ今、提案説明がありましたが、本案について質疑にありませんか。 

 

予算書の瑞浪北中学校施設整備事業のことでしょうか。 

 

はい、そのとおりです。 

 

予算として残るお金はどうなりますか。 

 

残りのお金は、今後グラウンド整備事業を契約するする予定です。 

 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なしの声--- 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第５号 工事請負契約の締結について」を原案のとおり同意するこ

とにご異議ありませんか。 

 

---異議なしの声--- 



 

 

教育長 

 

ご異議なしと認めます。よって、「議第５号」は原案のとおり決しました。 

 

教育長 

 

 

以上で、本日の定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日

の日程が終了しました。 

これをもちまして、令和２年第２回瑞浪市教育委員会定例会を閉会しま

す。 

 

 

１４時２８分 終了 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

教  育  長 

 

 

署 名 委 員   

 

 

署 名 委 員 

 

 

書    記 


